

5. Don Antonio Medina Romero.
6. Don Jesús Muñoz Alvarria.
7. Don Salvador Navarro Vinuesa.
8. Don Antonio Pipó Jaldo.
9. Don Eduardo Rodríguez Gómez.

Excluidos

a) Por no comparecer al reconocimiento médico:

1. Don Antonio García Corzo.
2. Don Juan Jesús Muñoz Jimeno.

b) Por exceder de la edad reglamentaria:

1. Don Antonio Padial Vico.

Granada, 17 de octubre de 1972.—El Alcalde.—7.671-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña referente a la oposición para proveer en propiedad una plaza de Subjefe de Jardines de esta Corporación.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos, así como el Tribunal juzgador, para provistar con el carácter de en propiedad una plaza de Subjefe de Jardines.

Admitidos

Martínez-Reboredo Salvadores, Ramón Manuel.
Rodríguez Rivero, Mario.

Excluidos

Ninguno.

Tribunal juzgador

Presidente: Ilustrísimo señor don José Pérez Ardá y López Valdivieso, Alcalde Presidente del excelentísimo Ayuntamiento, quien delegará, en caso necesario, en el primer Teniente de Alcalde, don José Manuel Líaño Flores.

Vocales: Don José María Iglesias Atocha, Arquitecto municipal.

Don Ramón Rúa Vázquez, Director del Colegio Nacional «Hermanos Montel Touzet», que será sustituido, en caso necesario, por don Manuel Álvarez Fernández, Maestro del Colegio Nacional «Curros Enríquez» de La Coruña.

Don José Francisco Carreira Veraz, Jefe del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, quien será sustituido, en caso necesario, por la Jefe de Negociado del Gobierno Civil, doña María del Amparo de Navasqués y de Pablos.

Secretario: Don Angel Concheiro Iglesias, quien delegará, en caso necesario, en el Jefe del Negociado de Personal, don Manuel Amor Canosa.

Lo que se hace público para general conocimiento, pudiendo los interesados recurrir contra la admisión de algún aspirante, o contra la designación del Tribunal, con arreglo a lo previsto en la convocatoria.

La Coruña, 31 de octubre de 1972.—El Alcalde.—7.670-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria por la que se anuncia oposición en turno libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa.

Por acuerdo de la Comisión Permanente de 7 de septiembre de 1972 se convoca para proveer en propiedad, oposición libre, una plaza de Oficial de la Escala Técnico-Administrativa, grupo A) Administrativos, subgrupo c), de la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, dotada con el emolumento básico de 73.260 pesetas, aumentos graduales de la anterior retribución en la cuantía del 10 por 100 y carácter acumulativo, indemnización de residencia del 50 por 100 sobre las precitadas percepciones, dos pagas extraordinarias y demás emolumentos de la Ley 108/1963 y disposiciones complementarias.

Los aspirantes deberán hallarse en posesión del título de licenciado en Derecho o en Ciencias Políticas o Económicas, reunirán los requisitos exigidos en la convocatoria y presentarán sus instancias dirigidas al Ilustrísimo señor Alcalde-Presidente, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, a partir del siguiente al en que se publique el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La presentación de instancias podrá hacerse aparte del Registro General de Documentos de la Corporación, en las oficinas a que se refiere el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, acompañándose recibo acreditativo de haber ingresado en la Depositaria municipal, bien directamente o mediante giro postal o telegráfico, la cantidad de 300 pesetas.

Los datos completos de la presente convocatoria han sido publicados en el número 245 del «Boletín Oficial de la Provincia de

Las Palmas», correspondiente al día 27 de octubre del año en curso.

Las Palmas de Gran Canaria, 31 de octubre de 1972.—El Secretario accidental.—Visto bueno: El Alcalde.—7.877-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valladolid por la que se hace público la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas para el Servicio de Vías y Obras.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 6.º del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 27 de junio de 1968, se hace público que el Tribunal que ha de juzgar el concurso para la provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas para el Servicio de Vías y Obras, cuya convocatoria ha sido publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 22 de junio y «Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto del año actual, quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde o capitular en quien delegue.

Vocales:

Don Angel Ríos Gómez, en representación del profesorado oficial del Estado.

Don Miguel Ramos López-Amo, en representación del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Obras Públicas, y como suplente, don Ramos Santamaría Licerias.

Don Manuel Arranz María, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Francisco José de Quevedo López Ingeniero Jefe de Vías y Obras.

Secretario: Don Pedro Villaseca Quills, Secretario general de la Corporación, o funcionario en quien delegue.

Valladolid, 26 de octubre de 1972.—El Alcalde.—7.494-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso de méritos convocado para cubrir en propiedad una plaza de Jefe del Departamento Técnico de Tráfico.

Convocado concurso de méritos para cubrir en propiedad una plaza de Jefe del Departamento Técnico de Tráfico («Boletín Oficial» de la provincia número 100 de fecha 26 de abril de 1972), el Pleno Municipal, en sesión de 28 de septiembre último, ha acordado declarar aspirante admitido a:

Don José María Estévez Álvarez.

Lo que se hace público a los efectos de la base 6.ª de la convocatoria.

Vigo, 26 de octubre de 1972.—El Alcalde, Antonio Ramilo Fernández-Areal.—7.492-E.

RESOLUCION del Tribunal encargado de juzgar el concurso selección más las correspondientes pruebas de aptitud, convocado para la provisión de una plaza vacante de Encargado Jefe de Talleres del Ayuntamiento de Bilbao, por la que se hace público el resultado del mismo.

El Tribunal encargado de juzgar el concurso selección, más las correspondientes pruebas de aptitud, convocado para la provisión de una plaza vacante de Encargado Jefe de Talleres hace público que el único aspirante presentado, don Vicente Luis Aguirrebengoa Longarte, ha superado las pruebas a que ha sido sometido para ocupar la plaza arriba mencionada.

Este Tribunal hace la propuesta al excelentísimo Ayuntamiento Pleno del nombramiento de don Vicente Luis Aguirrebengoa Longarte para la plaza de Encargado Jefe de Talleres.

Bilbao, 21 de octubre de 1972.—El Secretario del Tribunal.—7.461-E.

RESOLUCION del Tribunal del concurso para la provisión de una plaza vacante de Vicesecretario del Ayuntamiento de Bilbao por la que se hace público el resultado del mismo.

El Tribunal que ha juzgado el concurso celebrado para la provisión de una plaza vacante de Vicesecretario de este excelentísimo Ayuntamiento ha acordado proponer al excelentísimo Ayuntamiento Pleno el nombramiento de don Jaime Bilbao Amézaga para el desempeño del cargo arriba citado.

Bilbao, 31 de octubre de 1972.—El Secretario del Tribunal.—7.694-E.